
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 16-02328
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Erholungsqualität und Freizeitmöglichkeiten an den 
Braunschweiger Seen
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
24.05.2016

Beratungsfolge: Status

Grünflächenausschuss (zur Beantwortung) 06.06.2016 Ö

Sachverhalt:
Braunschweig hat schöne innerstädtische Parks und viele Grünflächen- auch um die städtischen 
Seen. Diese laden zum Picknicken, zum Entspannen und zu Sportaktivitäten ein. Im vergangenen 
Jahr haben Disc-Golf-Anlagen den Freizeitwert weiter erhöht. Dennoch besteht weiteres Potential, um 
die Attraktivität der Braunschweiger Seen zu steigern.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung Wassersportarten, wie z.B. Wakeboarding an 
Braunschweiger Seen zu ermöglichen?

2. Welche Möglichkeiten einer weiteren Aufwertung des Seeumfeldes gibt es aus Sicht der 
Verwaltung?

3. Wie ist der Sachstand bei der befestigten Grillfläche am Heidbergsee und kann dort aus Sicht der 
Verwaltung ein regelmäßiger mobiler Eisverkauf auf einer festen Stellfläche ermöglicht werden?

Anlagen:
keine


